



Am 29.6.2018 versammelten sich alle Kinder der Wendelinus-Schule in der Turnhalle. Dort spielte die Bornheimer Musikschule den Kindern verschiedene Lieder vor. Ein paar Kinder haben Gitarre, Flöte, Saxophon und noch Vieles mehr gespielt. Zum Beispiel hat Raik aus der 3b Gitar-

re gespielt und Svea Blockflöte. Sie hat Bruder Jakob geblöet. Es gab einen riesen Applaus. Am Schluss haben die Kinder, die vorgespielt haben, noch eine Süßigkeit von Frau Strunk-Klein bekommen. Uns hat es SEHR GUT gefallen!!!



Anna und Svea, 3b